

**SINTESIS INFORMATIVA DE PRENSA
VIERNES 17 DE FEBRERO DE 2017**

Ocho columnas



Trife da vuelta a ley y compra autos de lujo

Adquiere vehículos que superan millón de pesos; tope es de 600 mil.



Hallan \$4 millones a director del CJF

Estaban ocultos en un auto de Javier Pérez Maqueda.



Promete el CCE 3.5 billones de inversión

EPN. Reconoce el compromiso de los empresarios para generar unidad.



Inversión privada por \$3.5 billones, este año

Incluye capital de la IP nacional y la IED foránea: CCE.



Stiglitz: era Trump, oportunidad de oro para Latinoamérica

Ahora puede redactar las reglas de su propio TLC, señala el Nobel.



Inversión en México este año por \$3.5 billones: IP

Respalda el presidente Peña plan para poner al país “en la puerta del primer mundo en 2040”.



Poco probables, los gasolinazos diarios

Hoy se define si hay alzas.



Vive EU un Día Sin Inmigrantes

Cierran negocios y escuelas para mostrar la fuerza de la inmigración en ese país.

La Razón

Hispanos dan primer aviso de su poder: paran restaurantes, hoteles...

Hasta empresarios se unen a “un día sin migrantes” en EU.

El Sol de México

El TLCAN es de tres, reclama Guajardo

Comenzamos los "retoques": Canadá

unomásuno

¡Baño de Sangre!

Sin Freno...

 **LA PRENSA**

¡Matricida!

Enojado porque casera le fue a cobrar la renta, en Coyoacán, la asesino y durmió varios días con el cadáver.

OVACIONES

Funciona el día sin inmigrantes

Paralizan actividad y comercios en protesta.

Panorama Nacional

En cuatro años se han sentado las bases para lograr mayor crecimiento

(La Jornada, Rosa Elvira Vargas, p. 11)

México dispone hoy de las mejores condiciones estructurales para ser poderoso destino de las inversiones, y tiene enorme potencial para alcanzar mejores niveles de desarrollo, afirmó el presidente Enrique Peña Nieto. Son condiciones que todos estuvimos buscando durante años, ahora debemos aprovecharlas y, sobre todo, preservarlas, planteó.

En reunión con los integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) estableció las prioridades para el resto del sexenio: consolidar las reformas estructurales, mantener la estabilidad macroeconómica, fortalecer el estado de derecho y la transparencia y combatir la corrupción e impulsar el desarrollo equilibrado de las regiones menos favorecidas del país.

Pese a la compleja coyuntura actual, en estos cuatro años el país ha tenido un crecimiento promedio de 2.1 por ciento, incluso ligeramente superior al promedio de los pasados 12 años.

Admitió que si bien no estamos satisfechos, estoy cierto de que se han sentado bases muy importantes para que México pueda despegar y alcanzar mayores niveles de crecimiento económico. La coyuntura actual, insistió, debe ser factor de unidad y fortaleza.

Todo listo para frenar segundo gasolinazo (El Universal, p.p.-B1 Cartera)

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público preparaba anoche el escenario de aplazar por segunda ocasión en el año el incremento en los precios de las gasolinas, para mantenerlos en los mismos niveles en los que se comercializan desde el 1 de enero, revelaron fuentes cercanas a la dependencia.

Bajo ese esquema, las cotizaciones promedio máximo de los combustibles quedarán sin cambios: la Magna en 15.99 pesos por litro; la Premium en 17.79 pesos y el diésel en 17.05 pesos.

Las variables se discutieron anoche en una reunión entre miembros del gabinete federal en Los Pinos.

El encuentro entre los funcionarios comenzó desde el pasado miércoles.

Promete el CCE 3.5 billones de inversión (El Financiero, Leticia Hernández y Eduardo ortega, p. 4)

Empresarios en México destinarán este 2017 al menos tres billones y medio de pesos en inversiones productivas como muestra de su compromiso con el país y trabajarán en una agenda con la que se logre aumentar la competitividad.

“Si bien es cierto que todos los mexicanos compartimos problemas, también es verdad que todos somos parte de las soluciones. Y los empresarios ponemos el ejemplo; nos la jugamos por México”, expuso Juan Pablo Castañón, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), en el marco de la celebración del 40 aniversario de la máxima cúpula empresarial.

Ante el presidente de la República, gobernadores, secretarios de estado y miembros de la comunidad política y empresarial del país, Castañón presentó “Acción México”, la agenda pública del sector privado como estrategia a un horizonte de 10 años para generar más riqueza, atraer mejor inversión y talento y “ser una nación en donde nadie tenga la necesidad de partir”, mencionó.

Al celebrar la confianza que tiene la iniciativa privada en México, el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, asumió el compromiso de que en lo que resta de su

administración sus prioridades serán la consolidación de las reformas estructurales, mantener la estabilidad macroeconómica, fortalecer el Estado de derecho, la transparencia y el combate a la corrupción.

Pemex revisa contratos con Odebrecht (El Sol de México, p.p.-1-7 Finanzas)

La Unidad de Responsabilidades de Petróleos Mexicanos (Pemex), órgano que depende de la Secretaría de la Función Pública (SFP), realiza un minucioso análisis de todos los contratos celebrados entre esta Empresa Productiva del Estado (EPE) y Odebrecht y sus filiales, informó el propio Pemex, al enfatizar que por su parte, desde el 25 de enero presentó una denuncia de hechos ante la Procuraduría General de la República (PGR), contra de quien resulte responsable.

Todo lo anterior como parte de la investigación para definir si el pago de seis millones de dólares que como parte de un soborno confesó haber efectuado la firma brasileña Odebrecht “a un alto funcionario de una empresa controlada por el Estado”, fue “a favor” de algún servidor de esta petrolera, a fin de sancionar a los responsables.

La empresa Odebrecht, de origen brasileño, entró a México entre 2009 y 2010, con contratos públicos y privados entre los cuales logró adjudicaciones directas en proyectos de Petróleos Mexicanos (Pemex), pero bajo la firma del corporativo filial Tag Pipelines, para el desarrollo del gasoducto Los Ramones.

También en proyectos de refinación en Tula, Hidalgo, durante el 2014, bajo un convenio que representó hasta mil 55 millones de dólares.

Hallan \$4 millones a director del CJF (Reforma, Abel Barajas, p.p.-4)

La PGR investiga el hallazgo de aproximadamente 4 millones de pesos en la cajuela de un vehículo oficial de la Dirección de Inmuebles y Mantenimiento del Consejo de la Judicatura Federal, que está a cargo de Francisco Javier Pérez Maqueda.

Según fuentes del Gobierno federal, el pasado viernes, una denuncia anónima reportó al órgano rector de los jueces y Magistrados que en un carro que, aparentemente, usaba el funcionario estaba oculta una fuerte suma de dinero en efectivo.

El vehículo se encontraba en el estacionamiento del edificio de la Judicatura Federal en la carretera Picacho-Ajusco 170, en la Colonia Jardines de la Montaña, Delegación Tlalpan.

Al revisar la cajuela de la unidad, personal del CJF descubrió al menos una bolsa de plástico repleta de billetes, por lo que en seguida se dio aviso a la Contraloría del Poder Judicial de la Federación, según los concedores del caso.

WiFi y telefonía en 11 líneas del Metro (Excélsior, Jonás López, p. 4 Comunidad)

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) prepara un convenio con la empresa AT&T para suministrar conexión inalámbrica a internet y telefonía celular en 11 de las 12 líneas del Metro.

El convenio implica una inversión de mil 800 millones de pesos para que AT&T instale infraestructura nueva de última generación en la red del Metro y pueda brindar el servicio gratuito a los 5.5 millones de usuarios que diariamente utilizan el sistema de transporte masivo.

AT&T podrá explotar el servicio de portabilidad para otras empresas de internet inalámbrico y telefonía celular.

Los usuarios podrán conectarse en túneles, pasillos, andenes o incluso dentro de los trenes del Metro.

Así lo informó durante la Exporail 2017, Jorge Gaviño, director del STC, quien detalló que la Línea 12 sería la única que no contaría con WiFi.

Un día sin migrantes para demostrar a Trump que sin ellos EU de paraliza (La Crónica de Hoy, Agencias, p. 27)

Washington.- Miles de negocios y decenas de escuelas en las principales ciudades de Estados Unidos cerraron ayer por la protesta del “Día sin inmigrantes”, un espontáneo

boicot contra las políticas migratorias del presidente Donald Trump, y para demostrarle que, sin el trabajo inmigrante, el país quedaría paralizado.

Se desconoce quién o qué organización hizo el llamado que se viralizó con el transcurso de los días por las redes sociales con la consigna “no ir a trabajar, no abrir nuestros negocios, no comprar en tiendas o por internet, no comer en restaurantes, no comprar gasolina, no ir a clases, no mandar a nuestros hijos a la escuela”. Pero en ciudades de todo el país, desde Austin hasta Seattle, respondieron al llamado.

En Tucson, Arizona, muchos pequeños comercios amanecieron con carteles que anunciaban su cierre en atención a la campaña nacional, bajo la cual muchos padres de familias inmigrantes no enviaron a sus hijos a la escuela. “Todos los días contribuimos con nuestro trabajo a este país, pagamos impuestos, generamos empleos, creo que el presidente Trump no está tomando esto en cuenta”, dijo Manuela Ramos, dueña de una restaurante que cerró en apoyo a sus empleados inmigrantes.

Procuraduría Agraria

Evitan conflicto por espacio territorial (Diario de Poza Rica, Adrián Mendoza Salazar, p.web)

Jueves 16 de febrero de 2016

Tras la disputa de colindancias de varios predios por parte de campesinos de Casa Amarilla e Ignacio Zaragoza, ayer se estableció el diálogo con el apoyo de representantes de Política Regional, de Gobierno del Estado, autoridades municipales y la Procuraduría Agraria, quienes lograron ‘frenar’ un conflicto que data de varios años.

Al respecto, la visitadora de la Procuraduría Agraria, Irasema Édgar Castillo, informó que de acuerdo a un Decreto Presidencial, desde hace años, campesinos se mantienen en posesión de las tierras de ambos poblados, sin embargo, ante la separación de muchos, se dividieron espacios que hoy son reclamados por ambos grupos.

Manifestó que en presencia del síndico único, Damián Durán Andrés y del titular de Política Regional, José Juan Díaz Hurtado, se estableció una reunión, donde se llegó al acuerdo para la medición de los terrenos y sus límites y al mismo tiempo, emprender la regularización de los mismos, con el fin de acabar con esta problemática.

Procuraduría Agraria impulsa la formación de promotores (Oye Chiapas, p.web)

Jueves 16 de febrero de 2017

Tapachula.- La Delegación Estatal de la Procuraduría Agraria en Chiapas, impulsa la formación de promotores para el desarrollo agrario en las comunidades chiapanecas, para ello tiene acercamiento con instituciones educativas a fin de contar con espacios para el funcionamiento de este proyecto parte de la Escuela Nacional de Estudios para el Desarrollo Agrario (ENEDA) y consolidar el autoempleo a través de la capacitación y la elaboración de proyectos productivos.

En entrevista, el delegado en Chiapas, Ezequiel Orduña Morga informó que este modelo creado por el procurador Cruz López Aguilar, tiende a integrar a los dueños de la propiedad social (ejidatarios, comuneros, pequeños propietarios, avecindados y jornaleros agrícolas), que vivan en México o en Estados Unidos, a las organizaciones campesinas y a los servidores públicos y trabajar en la transformación y modernización del sector agrario a través de procesos de enseñanza y que estos sean puestos en marcha en proyectos a los que se les dará seguimiento y el apoyo consecuente.

Acude Procuraduría Agraria a la isla para verificar situación de ejidatarios (Informativo Turquesa, Kermith Zapata, p.web)

Cozumel, Quintana Roo.- Con el propósito de conocer los problemas que se enfrentan en ejido Villa Cozumel, en cuanto a las acciones de fraccionamiento de tierras de producción agrícola para construir viviendas, funcionarios de la Procuraduría Agraria acudieron a la isla, donde se entrevistaron en privado con integrantes del comisariado y autoridades municipales para tomar acciones de prevención.

Sector Agrario

Caos en operación de Cruzada contra el Hambre: ASF (La Jornada, Alonso Urrutia, p. 8)

De acuerdo con la auditoría practicada a la cruzada, en 2015 -último año bajo la gestión de la ex secretaria de Desarrollo Social Rosario Robles- "la información reportada por Sedesol fue insuficiente para evaluar el cumplimiento de objetivos de Cero Hambre", además de que en nueve de las 15 variables de medición no se identificó a la población objetivo para analizar la factibilidad de la instrumentación de las medidas

Lamentable, hoy no hay igualdad (La Razón, Erika Rodríguez, p. 10)

Con motivo del aniversario número 100 de nuestra Constitución Política, al menos dos magníficas fotografías –una en blanco y negro y otra en sepia- fueron exhibidas con profusión.

Es el retrato oficial del grupo de constituyentes de 1917. Todos lucen elegantes pero las mujeres no se ven. Ha pasado un siglo de la captura de ese retrato y en ese tiempo las mujeres mexicanas hemos dado duras batallas para alcanzar el reconocimiento de nuestros derechos como el votar y ser votadas a la igualdad de oportunidades y el acceso a a justicia a la educación y a vivir una vida libre de violencia.

En el histórico Teatro de la República celebraban el Presidente de México algunos secretarios del despacho ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación diputados y senadores gobernadores-

Sin embargo la foto del siglo después volvió a revelar que las mujeres otra vez ¡no se encontraban presentes!

A lo lejos en última fila estaba la gobernadora de Sonora Claudia Pavlovich única mujer que hoy detenta ese cargo y séptima en la muy escasa lista de gobernadoras mexicanas Nadie vio a las secretarías del despacho de la administración federal de la Función Pública Arely Gómez González de Cultura María Cristina García Zepeda y la de Sedatu Rosario Robles Berlanga apenas tres de 18 secretarías.

Acusan despojo (Reforma, Laura Islas, p. 5)

Un concesionario del Ejido de Santa María Magdalena Cahuacán, en Nicolás Romero, acusa a la empresa OHL de invadir de manera ilegal sus tierras para la construcción de la Autopista Atlacomulco-Atizapán. Se trata de Alejandro Santiago Coronado, quien señala que desde hace más de 20 años compró el terreno de 9 mil metros cuadrados, pero hace aproximadamente un mes la empresa invadió alrededor de 6 mil metros cuadrados de su predio sin que le comunicaran que fueron expropiados y menos recibió algún pago.

Entregan Gali Y Banck Escrituras En San Pablo Xochimehuacán (Momento Diario p.web)

El gobernador Tony Gali acompañado del Presidente Municipal de Puebla capital Luis Banck Serrato entregaron 500 títulos de propiedad a los habitantes de la junta auxiliar de San Pablo Xochimehuacán, con el objetivo de brindar certeza jurídica a las familias poblanas, evento al cual asistió de SEDATU Juan Carlos Lastiri Quiros.

El mandatario destacó que estas acciones se pueden realizar gracias a la suma de esfuerzos de los tres órdenes de gobierno, en una colaboración sin distingos partidistas.

“Esta es la muestra de que sí se puede cuando hay unidad y compromiso”, refirió.

Sector Agropecuario

En el agro, México con nuevos socios (24 Horas, Alejandro Suárez, p.p.-4)

El país ve más allá de Estados Unidos, afirma el titular de la Sagarpa En el agro, México con nuevos socios Entrevista. El secretario de Agricultura, José Calzada, afirmó que México debe salir de su zoria de confort, por lo que busca nuevos socios para el campo. Estamos en pláticas con Argentina y ya fuimos a China, Rusia y Cuba, explicó México quietud que ello genera, el secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), José Calzada Roviroso, aseguró que nuestro país ya ha realizado avances en la diversificación de sus mercados de exportación e importación de productos agroalimentarios alrededor del mundo. Como ejemplo, el secretario aseguró, en una entrevista con 24 HORAS, que en lo que concierne al maíz amarillo, que México importa en grandes cantidades de EU (12.8 millones de toneladas el año pasado), ahora se buscará traerlo de otros países como Argentina y Brasil.

Trascendió (Columna, Milenio Diario, p. 2)

** Que en un encuentro con más de 60 embajadores y representantes diplomáticos organizado por la Sagarpa, el embajador de Corea del Sur, Behoo Chun, no solo planteó la disposición de su país para establecer en el corto plazo un tratado de libre comercio con México, sino que urgió a llevarlo a cabo. El secretario José Calzada Roviroso sonrió ante la petición y añadió que México busca socios "para los próximos 100 años, no solo para el próximo cuatrienio", por lo que ya hay reuniones programadas con Argentina, Brasil y Rusia a fin de comprar granos y diversificar mercados.

Bajo Reserva (Columna, El Universal, p. 2)

Calzada busca a Corea del Sur Ante las amenazas de que el Tratado de Libre Comercio de América del Norte podría ver su fin el gobierno mexicano está explorando de dónde saca acuerdos comerciales para tratar de amortiguar el golpe que generaría un eventual cierre del TLCAN Nos dicen que el secretario de Agricultura José Calzada inició esta semana conversaciones con el embajador de Corea del Sur aprovechando una reunión con el cuerpo diplomático acreditado en México con el fin de proponer una sociedad comercial entre ambas naciones Nos cuentan que de manera formal el funcionario mexicano ha expresado a los coreanos el interés por avanzar en esa dirección.

Detectan simulación de servicios en 4 universidades (El Universal, Teresa Montaña, p. 20)

Cuatro universidades publicas idearon un esquema para subcontratar a empresas particulares que realizaron en su lugar servicios por 831 millones 141 mil 900 pesos que previamente les habían asignado las secretarías de Desarrollo Social (Sedesol) y de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa). "Estos

esquemas le permitieron simular los servicios, contratar proveedores y personas por honorarios asimilados sin el perfil ni la capacidad técnica, material y humana", detectó la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en su reporte sobre la Cuenta Pública 2015.

Indemnizan a mil 585 campesinos (Excélsior, Carlos Coris/Corresponsal, p. 25)

CHIHUAHUA, Chih.- El gobierno de Chihuahua entregó dos millones de pesos a productores agrícolas de la Sierra Tarahumara, por concepto de indemnización del seguro agrario. Fueron beneficiados mil 585 productores de la región de la Sierra Tarahumara, bajo el concepto del Seguro Agrícola Catastrófico.

Crece producción de jitomate "hecho en México"; Zacatecas contribuye con 185.2 mil toneladas (Las Noticias ya!, Claudia G. Valdés Díaz, p.web)

Guadalupe, Zac.- De acuerdo con estadísticas de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), entre 2013 y el estimado 2016, la producción de jitomate, la producción de jitomate "Hecho en México" aumentó en 35 por ciento, al pasar de dos millones 52 mil toneladas, a dos millones 760 mil toneladas.

Para la ganadería también hay innovación e investigación (InformativoOax, p.web)

Jueves 16 de febrero de 2017

El componente Investigación, Innovación y Desarrollo Tecnológico Pecuarios, forma parte del Programa de Fomento Ganadero.

El apoyo que te brinda este incentivo te permitirá adquirir proyectos que generen un cambio tecnológico sustantivo en la actividad ganadera, estos pueden incluir maquinaria, equipos e instalaciones innovadoras, así como acompañamiento técnico.

Para lograr un efecto positivo en la ganadería se requiere, necesariamente, la adquisición de activos, por ello este componente se apoya en los siguientes incentivos: Investigación, Innovación y Desarrollo, Tecnológico Pecuarios

Recursos Zoogenéticos Pecuarios

Adeuda Sagarpa \$1 mil millones y pone trabas (El Norte On line)

Además de que les adeuda mil millones de pesos de programas de apoyo al campo desde hace dos años, ahora la delegación de la Sagarpa exige a los productores de Tamaulipas que se registren en un nuevo padrón de beneficiarios para liquidarles.

Eduardo Mancilla, delegado de la Sagarpa, informó en una reunión con productores en la Ciudad de México que se acordó integrar este requisito, que contempla las reglas de operación 2017, aunque el adeudo corresponde a 2015 y 2016, cuando no existía el padrón único.

Poco frijol en bodegas, revelan (El Siglo de Durango, p.web)

Tomando en cuenta que en el reciente proceso de comercialización de frijol el precio de este grano fue favorable para los campesinos, se estima que sólo los grandes productores podrían tener una reserva en sus bodegas, ya que los pertenecientes al sector social vendieron de inmediato sus cosechas, opinó el dirigente de la Organización Agraria Popular (OAP), Sergio Silva Labrador.

Sólo los productores que siembran por encima de las 80 o cien hectáreas, enfatizó, son los que podrían conservar parte de su cosecha en sus bodegas particulares, debido a que no tienen la necesidad de vender el frijol porque las deudas los estén agobiando.

Reclamos y protestas en Reunión del Consejo Estatal para el Desarrollo Rural Sustentable (La Capital, José Luis Ávila, p.web)

Jueves 16 de febrero de 2017

Cd. Victoria, Tamps.- Estropean la reunión del Consejo Estatal para el Desarrollo Rural Sustentable mediante reclamos y protestas de inconformidad, ante la negativa de estas autoridades de escuchar las verdaderas propuestas tanto de organizaciones campesinas como de productores, en cuanto a las necesidades reales por la cual atraviesa este sector.

A una reunión que llamaron improvisada donde se dieron cita funcionarios de las diferentes dependencias del área agropecuaria del estado, así como representantes campesinos y de programas productivos, al Secretario de Desarrollo Rural, Gonzalo Alemán Mignliolo le propusieron que los temas a tratar y analizar no se deben hacer detrás de un escritorio, sino ir directamente ante los hombres del campo para que vean solamente como viven ahí las familias y las necesidades existentes para hacer producir la tierra.

“No se trata de discursos solamente sino de comprender que es lo que realmente necesitamos, por ejemplo desde hace tiempo nosotros hemos estado solicitando se nos apoye con las siembras del cacahuate, más sin embargo hasta ahora nuestra propuesta solamente ha caído en oídos sordos”, dijo Esteban Ruiz Lozoya, dirigente de la Organización de Campesinos “Emiliano Zapata”, al interrumpir la majestuosidad de esta reunión.

CNC LAMENTA QUE MINGLIOLO LOS IGNORE

Mientras tanto la dirigencia de la CNC en Tamaulipas de quien se dice defensora y gestora de los productores rurales en general, sin distinciones de partidos e ideologías, y quienes han entablado el dialogo como un eficiente puente de comunicación institucional, “lamento” el hecho de que no fueron convocados a esta reunión, pues de acuerdo a la Ley de Desarrollo Rural tienen un espacio de participación, dijo Florentino Aron Sáenz Cobos.

[Para consultar fechas atrás >>>](#)

Dirección General de Comunicación Social de la Procuraduría Agraria dgcs@pa.gob.mx